

Samedi 22 avril, à 17 h. 30, à l'hôtel de ville

« MAITRE D'ECOLE DE LA VIEILLE VAGUE »

Une conférence de M. Fernand SANS

Samedi 22 avril prochain, à 17 h. 30, dans la salle des commissions de l'hôtel de ville, notre compatriote et ami, M. Fer-

rand Sans, nous donnera la première de ses souvenirs de « Maître d'école de la vieille vague ».

Observateur et analyste, le conférencier a étudié d'une part tous les rouages de l'Administration de l'Education Nationale, avec ses bons côtés et ses mauvais travers.

D'autre part, les nombreuses générations de petits êtres humains qui lui ont été confiées pendant plus de trente années d'enseignement public et laïque.

C'est surtout dans la deuxième partie de son étude que notre ami Fernand Sans a puisé les sources vives de sa conférence.

Avec son cœur altruiste et bon, sa psychologie faite de beaucoup de logique, il a assisté, aidé, développé l'éclosion de l'intelligence.

Il a su les conseiller, les orienter, lorsque plus grands ils cherchaient une voie.

Il a su aussi leur donner la notion du bien et du mal dans le cadre d'une morale laïque.

En un mot, il a été pour tous un bon maître d'école.

Puis, pour lui, pour sa satisfaction personnelle, devant tous ces problèmes se renouvelant chaque année avec de nouveaux élèves, notre ami Fernand Sans a enregistré les réactions spontanées de ces jeunes enfants, réactions naïves et innocentes, capricieuses, intéressées ou maladroites et quelquefois, hélas ! méchantes...

Notre ami Fernand Sans nous contera tout cela dans un langage chatié, coloré, plein d'esprit et d'à-propos.

Vieux et jeunes auront la joie de se retrouver dans certains de ces souvenirs d'un « Maître d'école de la vieille vague »... si, comme nous, ils viennent écouter notre prochain conférencier.

ALEX. PEIRE.